

12 Sports

Football/Quarts de finale de la Coupe du Gabon /Akanda FC-US Bitam (1-0), jeudi au stade de Nzeng-Ayong

Les Akandais dans le dernier carré

F-K-O.M

Libreville/Gabon

Au terme d'un match soporifique, c'est la formation d'Akanda qui s'est qualifiée pour les demi-finales. Elle sera aux prises demain après-midi avec l'AS Péllican tombeur de Manga-sport.

COMME l'année dernière, Akanda FC disputera les demi-finales de la Coupe du Gabon interclubs. Hier, au stade de Nzeng-Ayong, le club de la commune d'Akanda a battu l'Union sportive de Bitam (USB) 1-0. But inscrit à la 65e minute, par Chukwuma Oni qui a hérité d'une passe en or de Ruch Mbouogho, profitant d'un mauvais contrôle de l'arrière gauche Bitamois Calixte Assoumou.

La victoire des poulains de Brice Ondo a mis du temps à se dessiner. En première période, l'Union sportive de Bitam quatrième du dernier Natio-



Photo : J.F. Maroia

Chukwuma Oni, ball au pied, auteur du but de la victoire d'Akanda.

nal-Foot 1 avec 46 points, sera la première à se signaler dès la 12e minute. Claude Mve, son capitaine, déborde sur le côté droit, envoie la balle au deuxième poteau, mais Sébastien Minko est trop court à la réception. Ouf ! les Akandais peuvent respirer. Avec une défense jalousement gardée par Moïse Brou

Apanga et Edwin Nguéma, les quelques tentatives conduites par Moustapha Kouyaté, meilleur buteur de l'USB avec 7 réalisations du championnat professionnel de première division (2015-2016), seront toutes annihilées par la défense akandaïse bien regroupée et vigilante. Après 20 minutes de jeu,

les deux équipes offriront un spectacle désolant, en pratiquant le kick and rush, c'est-à-dire, des longues passes aériennes improductives. Avant la pause, l'USB Bitam joue en posant le ballon, et s'offre quelques actions sans grand danger.

Fantomatique en première période, Ruch Mbouogho se métamor-

phose au retour aux vestiaires. Placé sur le flanc droit de l'attaque akandaïse, Mbouogho sort le grand jeu durant les dernières quarante-cinq minutes. Remuant et jouant très haut, Ruch Mbouogho chipe le cuir à Calixte Assoumou sur le côté droit pour ensuite délivrer une passe millimétrée à Chukwuma Oni, qui crucifie d'un plat du pied Amos Moussavou jusque-là, vigilant et décisif (65e). Les changements opérés par Brice Nkwele entraîneur du club de la ville de Bitam, pour renverser la vapeur, accoucheront d'une souris.

La défaite de l'USB a été mal digérée par les supporters du club, qui se sont violemment pris à l'entraîneur à la sortie du stade : « C'était ton dernier match avec l'USB, tu peux déjà plier bagage, nous allons prendre un autre coach l'année prochaine, pour bien encadrer les nouvelles recrues et l'ensemble de l'équipe », a lancé un fan en courroux.

AO CMS-Lozo Sport (2-0)

Serigne Sall Papa envoie le CMS en demi-finale

F-K-O.M

Libreville/Gabon

LOZO Sport, l'équipe de l'Ogooué-Lolo nouvellement promu en première division, avait de l'envie et de la motivation face à l'AO CMS, jeudi dernier. Mais cela n'était pas suffisant pour venir à bout d'une équipe du CMS plus expérimentée et réaliste. Les Lastourvillois, n'ont tenu que pendant trente minutes avant que les "Mbéristes" ne prennent les choses en main.

Sans complexe, avec un jeu rapide sur les côtés, les promus montrent de bien belles choses. Deuxième du National-Foot 2, avec 39 points au compteur, l'équipe de Lastourville évolue, dans un système en 4-4-2. Avec Safiou Derman dans les buts, Jean Baptiste Nouatin, Clebert Mwana Bi, Nathanaël et Janvier Matsoungoh en défense. Fabien Lebouenghe, Evrad Kouyi et Yaw Klutse au cœur du jeu. Alors que Gouvane Tsianga, Christophe Kaboré et Stevy Eyeghe jouent en attaque. Un système qui permet aux coéquipiers de Jean Baptiste Nouatin de se projeter facilement vers l'avant avec



Photo : J.F. Maroia

Serigne Sall Papa (13) félicité par ses coéquipiers après son second but.

quelques actions de buts, malheureusement mal négociées. Il faudra attendre la 30e minute pour voir le CMS imposer son jeu de passe, sa marque de fabrique. Une possession ponctuée par l'ouverture du score de Serigne Sall Papa, qui conclut une contre-attaque, en ajustant

d'un plat du pied droit Safiou Derman, goal keeper de Lozo Sport (45e minutes).

De retour des vestiaires, le CMS maintient le même rythme. Occasion pour les poulains de Célestin Ngatsoua de montrer à leurs adversaires, qu'ils sont plus aguerris et expé-

riétés. Bien que menaçants mais brouillons, toujours inoffensifs, avec une défense "hospitalière", qui se fera hara-kiri. Sall Papa "le tueur", auteur de huit buts à la phase retour du dernier National-Foot 1, trompe à nouveau la charnière centrale adverse d'une tête monumentale,

suite à un coup franc exécuté de la droite vers la gauche par le taulier Junior Mboulou, auteur d'un match moyen.

Après l'expulsion de Wilfried Boussamba du CMS (67e), les poulains de Faustin Banguiya sont tout près de remonter les deux buts. Mais Dallian Allogho, dernier rempart du CMS et Yannick Moussounda, vigilants, veillent au grain. Carin Dabu, attaquant de Lozo Sport, entré en seconde période, manquera l'immanquable à la 86e et 90e minute. Bien positionné dans la surface de réparation du CMS, sa frappe, pourtant limpide, bute sur le gardien cémésien. Trois minutes plus tard, c'est une autre frappe tendue qui trouve le poteau droit des buts d'Allogho. Il y a des jours comme ça au football où rien ne va. Si dans l'effectif de Lozo Sport on retrouve quelques individualités, notamment au milieu de terrain et sur les deux flancs, ce n'est pas le cas en défense centrale et à la pointe de l'attaque, talon d'Achille de cette formation lastourvilloise. Pour éviter une désillusion dans l'élite la saison prochaine, il y a lieu pour le staff technique d'y remédier.

Brèves

A la Fégafoot, le mouton broute là où il est attaché

Est-il vrai que certains responsables de commissions feraient main basse sur les sommes allouées au fonctionnement de leurs commissions respectives, comme l'affirme une source qui a requis l'anonymat ? En tout cas, il se dit ici et là que nombreux sont les responsables de commissions utiliseraient cet argent à leurs propres fins. Conséquence : les prestataires de la Fégafoot ont du mal à entrer en possession de l'intégralité de leurs dus.

Les spectateurs désorientés

Deux affiches de la coupe du Gabon étaient programmées au stade Idriss-Ngari jeudi dernier. Akanda FC-USB et AO CMS-Lozosport. Faute de communication, les supporters de ces deux formations ont convergé vers le stade Idriss-Ngari comme initialement programmé. Sauf que, surprise : arrivés sur le lieu, ils apprennent stupéfaits que les rencontres du jour ont été délocalisées au stade de Nzeng-Ayong. Si certains ont pu rallier ce stade, d'autres, en revanche, ont regagné, en colère, leurs domiciles respectifs. Comme quoi, la Fégafoot a trouvé une bien curieuse manière d'attirer le public !

Retard du coup d'envoi : la faute au gardien d'Akanda

C'est avec plus de 10 minutes de retard, que la rencontre ayant opposé Akanda FC à l'USB a démarré. Celle-ci se déroulant sur un terrain synthétique, l'arbitre a tenu à faire respecter le règlement en demandant aux athlètes de ne pas fouler l'aire de jeu avec des chaussures à crampons ferrés. Le gardien de l'équipe d'Akanda concerné par ces dispositions réglementaires a dû se conformer sur demande de l'arbitre, en prenant tout son temps.

Pauvre Raoul !

Raoul est un fan du FC 105, très connu des férus du ballon rond qui fréquentent les travées des stades de Libreville. Après l'élimination de son équipe par l'AO CMS (3-1) en 16e de finales, l'attitude de désolation manifestée par ce supporter faisait pitié. C'est sans voix que l'homme a quitté le stade d'Owendo. Une attitude qui a contrasté avec celle qui avait prévalu lors du maintien des Canonnières en D1 à l'ultime journée du championnat.

Rassemblées par J.F.M